



@diarioaldia

Diario Al día

Noviembre 2024

Edición N°869

Máx. 27-Min.12

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

MARCIANEKE ANIMARÁ LA TELETON EN SAN FELIPE



La comuna de San Felipe se prepara para una Teletón con grandes artistas

Pág.2

Los Andes presentó un nutrido programa de actividades para apoyar la Teletón 2024

Pág.3

La Magia Llega a San Felipe con el Mago Kaiser y el Mago Sonyq

Pág.7

Funcionarias del Cesfam de Putaendo Realizarán Pasantías Internacionales en Costa Rica y Brasil



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Los Andes presentó un nutrido programa de actividades para apoyar la Teletón 2024

Canto, deporte, danza e integración serán parte del programa solidario para este sábado 09 de noviembre en la Plaza de Armas. Los Andes se alista para una nueva edición de la Teletón, con un programa repleto de actividades se busca reunir a la comunidad en torno a la solidaridad. La Municipalidad de Los Andes, presentó su calendario de acciones, en la que la Plaza de Armas será el epicentro de una jornada llena de música, deportes y actividades para toda la familia, con el objetivo de motivar a los andinos a contribuir con la campaña. El municipio junto a diversas organizaciones e instituciones locales, ha trabajado para ofrecer una agenda que impulse la participación ciudadana y el apoyo a la cruzada solidaria.

El alcalde Manuel Rivera destacó que “Los Andes se ha caracterizado por movilizar a todos los corazones para aportar a esta noble causa. Se presentarán diversas propuestas que incluyen deportes, danza y actuaciones artísticas. Durante la mañana, los asistentes podrán disfrutar de eventos como el Zumbatón, el concurso de Bochas, una exhibición de Baloncesto Adaptado y un partido de fútbol callejero entre autoridades y prensa. En la jornada de danza, se destacarán las presentaciones de Ángeles de Los Andes, Valentina Rivillo, Javiera Fernández, el elenco Nayadeth Urtubia y el elenco Matices. La tarde estará marcada por el talento de artistas locales con las actuaciones de las escuelas John Kennedy, España y Liceos América, Amancay, Max Salas. Ya en la noche, el evento continuará con la participación de BAFOCLA, la banda Mala Maña, Gato e Campo, El Potrillo de Aconcagua con su repertorio de rancheras, y cerrará con la música de California Band”.

José Antonio Lagos, gerente de la Oficina del Banco de Chile Los Andes, agradeció a la comunidad y a sus funcionarios del Banco de Chile por su apoyo continuo. “La oficina estará abierta el sábado desde las 08:00 hrs. de la mañana hasta el cierre, mientras que colegios y jardines podrán hacer sus aportes el día viernes, hasta las 14:00 horas, como ya es tradición”.

Luis Ortega, director de la Escuela John Kennedy comentó que “nosotros nos hemos organizado con distintos tipos de actividades en el colegio. Estamos contentos de poder participar de esta noble causa. Nosotros tenemos cinco niños que se atienden en la Teletón, por lo tanto, es muy significativo el poder colaborar con estas actividades que todos los años se hacen. Así que, felices de participar junto a todos los demás colegios y reunir la mayor cantidad de fondos”.

Yolanda Ramos, educadora de párvulos de la Escuela España contó que “hace más de un mes están conversando con los niños acerca de esta noble causa y lo necesario que resulta reunir fondos para este centro que atiende a niños y jóvenes con discapacidad. Hemos estado motivando a los pequeños para que puedan cooperar”.



La Magia Llega a San Felipe con el Mago Kaiser y el Mago Sonyq

Hoy jueves 7 de noviembre, el Teatro Municipal de San Felipe se llenará de asombro y misterio con un espectáculo único de magia e ilusionismo. La invitación es a disfrutar de una noche inolvidable junto a dos destacados magos nacionales: el Mago Kaiser y el Mago Sonyq, quienes sorprenderán a la audiencia con sus increíbles habilidades.

A partir de las 19:00 horas, los habitantes de San Felipe y sus alrededores podrán vivir una experiencia mágica, llena de efectos visuales y sorpresas, en la que los magos demostrarán sus destrezas en la manipulación y la ilusión, manteniendo a los espectadores al borde de sus asientos. Este evento, que se realizará en el corazón de la comuna, es una excelente oportunidad para disfrutar en familia o entre amigos.

La actividad está dirigida principalmente a mayores de 15 años y es de entrada liberada, lo que la hace accesible para todos los interesados en conocer de cerca el fascinante mundo de la magia y el ilusionismo.

¡No te pierdas la oportunidad de ser testigo de una noche llena de magia en San Felipe!

Teatro
MUNICIPAL
SAN FELIPE

PRESENTA
Cartelera
NOVIEMBRE

Mago Kaiser ★ Mago Sonyq



JUE
07

Mayores de 15 años 19:00 HORAS

Show Magia
Grandes Magos Nacionales



MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar



STORE



SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT SUSHI BAR



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 | 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas | +56 9 53-30-79-16
Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

Murphy Corretajes
ASESORÍAS INMOBILIARIAS

+56 9 9868 8289

kmurphycordova@gmail.com

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		6°		24°
Mar		9°		28°
Mié		10°		28°
Jue		12°		27°
Vie		11°		29°
Sáb		11°		27°

Panquehue se Une a la Teletón 2024 con Actividades y Puntos de Donación

Este fin de semana, la comunidad de Panquehue se sumará al espíritu solidario de la Teletón 2024 con puntos de donación instalados en lugares estratégicos de la comuna. Desde el viernes 8 de noviembre, en las afueras de la Sala Cultural Raúl Tagle Bennett, estarán disponibles cajas buzón para coleccionar donaciones en efectivo, con el objetivo de apoyar esta noble causa que une a todo el país.

Las cajas estarán operativas el viernes entre las 10:00 y las 20:00 horas, y el sábado 9 de noviembre en el mismo lugar, entre las 10:00 y las 19:30 horas. Además, el sábado, se sumarán otras cajas buzón en la multicancha de La Pirca, a partir de las 18:00 horas, donde también se ha organizado una actividad artística para animar a la comunidad a participar y aportar.

Estos puntos de donación representan una oportunidad para que los vecinos de Panquehue y sus alrededores colaboren con esta cruzada nacional, cuyo objetivo es recaudar fondos para la rehabilitación e inclusión de niños y jóvenes en situación de discapacidad. La Teletón es una tradición en Chile y un momento especial para que todos puedan contribuir a mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

¡Únete a esta jornada solidaria en Panquehue y ayuda a construir un Chile más inclusivo!



Show de primer nivel en San Felipe para las jornadas de Teletón este 8 u 9 de noviembre

Marcianeke, Jordan y Tú, Los Kuarteros del Sur y Reggaeton Boys y bandas locales de distintos estilos, serán los encargados de animar la fiesta solidaria en Plaza de Armas.

La presentación de Marcianeke, Jordan y Tú, Los Kuarteros del Sur y Reggaeton Boys, marcarán la doble jornada del show Teletón que tendrá San Felipe este viernes 8 y sábado 9 de noviembre y que está siendo organizado por Skan Eventos y la Municipalidad de San Felipe.

Así lo anunció la Alcaldesa Carmen Castillo, quien hizo un llamado a las sanfelipeñas y sanfelipeños a acercarse personalmente a la sucursal del Banco Chile para poder sumar a la meta comunal que se logró el año 2023, o bien hacerlo a través del botón digital, aunque este aporte se vaya a la recaudación nacional.

“Contamos con Skan Eventos que nos apoya de una manera absolutamente solidaria para contar con un evento de gran nivel, con una parrilla musical muy atractiva. Queremos disfrutar de un momento muy especial apoyando esta donación solidaria que tanto necesitamos para una entidad tan importante como es Teletón”, argumentó la jefa comunal.

Rocío Leiva Miranda, productora general de Teletón San Felipe recordó lo importante que es Teletón para las familias que tienen seres queridos con alguna discapacidad, por lo que, se ilusiona con posicionar a Teletón San Felipe como uno de los aportes más importantes para la Fundación

“Nosotros nos hemos propuesto como una meta personal, nos gustaría mucho que San Felipe pudiese llegar a los 100 millones de pesos. Queremos que desde Fundación Teletón vean que acá hay mucha gente que lo necesita, yo siempre digo ‘si Teletón no existiera qué pasaría con los discapacitados, principalmente con sus terapias físicas. Mi bebé es paciente de Teletón, por lo tanto, lo vivimos desde adentro y sabemos lo que significa y cómo funciona. Teletón es real y funciona.”, aseveró la productora.

Cabe mencionar que Curimón y toda la Ribera Sur, también tiene preparadas actividades para recaudar fondos, en la Plaza de Armas, Bucalemu y otros sectores. En San Felipe, además de la parrilla artística musical, hay que destacar la zumbatón y cicletada que se desarrollará el sábado desde las 10 de la mañana y el tradicional lavado de autos que realiza la Primera Compañía de Bomberos en calle merced.



Funcionarias del Cefsam de Putaendo Realizarán Pasantías Internacionales en Costa Rica y Brasil

Dos profesionales del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Putaendo han sido seleccionadas para participar en prestigiosas pasantías internacionales en América Latina. La kinesióloga Alejandra Fernández y la nutricionista Melina Olgúin, tras postular a estas oportunidades de capacitación gestionadas por el Ministerio de Salud, obtuvieron los dos únicos cupos destinados a profesionales de la zona de Aconcagua.

Ambas funcionarias se encuentran actualmente cursando el programa “Modelo de Atención con Énfasis en Gestión Comunitaria y Promoción de la Salud”. Este curso está orientado a profundizar en enfoques de salud comunitaria, promoviendo el aprendizaje de nuevas prácticas y la incorporación de experiencias de otros países de la región.

En los próximos días, Alejandra Fernández viajará a San José, Costa Rica, donde tendrá la oportunidad de conocer y trabajar con profesionales del sistema de salud de ese país, observando de cerca su modelo de atención comunitaria. Por su parte, Melina Olgúin se trasladará a Criciúma, Brasil, donde podrá intercambiar experiencias y aprender de las estrategias de salud pública implementadas en esa localidad.

Estas pasantías permitirán que las profesionales de Putaendo amplíen sus conocimientos y regresen con nuevas herramientas y perspectivas para fortalecer el sistema de atención comunitaria en la comuna, contribuyendo de manera directa al bienestar de sus usuarios.

La comunidad de Putaendo celebra este importante logro y les desea el mayor de los éxitos en esta experiencia que, sin duda, enriquecerá su labor en el Cesfam y beneficiará a toda la comunidad



FUNCIONARIAS DEL CESFAM REALIZARÁN PASANTÍA

INTERNACIONAL EN COSTA RICA Y BRASIL

La nutricionista Melina Olgúin y la kinesióloga Alejandra Fernández fueron seleccionadas para conocer nuevas experiencias en salud en el marco del “Curso en Modelo de Atención con Énfasis en la Gestión Comunitaria y Promoción de la Salud, Participación Comunitaria e Intersectorialidad”.

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl